

# *Le président de la Chambre des députés de la Bolivie se prononce pour un nouvel ordre mondial*

---



Moscou, 27 juin (RHC-PL)- Le président de la Chambre des Députés de la Bolivie, Marcelo Elío Chávez, a soutenu les aspirations des peuples à un nouvel ordre mondial dans les liens politiques et économiques pour concevoir de nouvelles formes de pensée.

Il a déclaré qu'il s'agit de critères qui cherchent à l'établissement d'une vie en harmonie, sans ingérence et d'un autre côté cela signifie la lutte face à une quelconque oppression ou ingérence impérialiste contre la souveraineté des pays.

Il a aussi considéré comme prioritaire que le Parlement bolivien donne des signes importants d'unité et que la nation démontre sa capacité pour servir de complément aux économies des autres États.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26938-le-president-de-la-chambre-des-deputes-de-la-bolivie-se-prononce-pour-un-nouvel-ordre-mondial>



**Radio Habana Cuba**